



Luis Fonsi Finalista a Premios Billboard 2020

MIAMI, FL (6 de febrero, 2020) – Luis Fonsi continúa recogiendo los frutos de su arrollador éxito mundial. Tras su viaje a Arabia Saudita el pasado fin de semana, donde presentó su increíble concierto en vivo correspondiente a su "Vida World Tour", el artista internacional vuelve a convertirse en finalista a los Premios Billboard de la Música Latina 2020.

Dentro de las categorías en las que figura se encuentran: Top Latin Álbum del Año y Álbum "Latin Pop" del Año por su más reciente álbum VIDA, Canción "Latin Pop" del Año por su éxito "Date La Vuelta" junto a Nicky Jam y Sebastián Yatra, y "Artista "Latin Pop" del Año, Solista."

La premiación se transmitirá en vivo por la cadena Telemundo desde Las Vegas, Nevada, el jueves, 23 de abril de 2020. El programa también se transmitirá simultáneamente en el canal de cable hispano de entretenimiento, Universo y a través de las Américas por Tele-



mundo Internacional.

Fonsi, no solo continúa muy fuerte en las listas de radio con temas como "Date La Vuelta" e "Imposible" junto a Ozuna, pero también en las diferentes plataformas digitales, generando millones de vistas y reproducciones a diario.

Además de continuar con su gira "Vida World Tour" y su trabajo en el

estudio, Fonsi puede ser visto como coach de La Voz todos los domingos a través de Telemundo.

El Artista Figura en las Categorías:

Top Latin Álbum del Año (VIDA)

Álbum "Latin Pop" del Año (VIDA)

Canción "Latin Pop" del Año (Date La Vuelta)

Artista "Latin Pop" del Año, Solista

"Matilda" el Musical de Broadway se Presenta en New Jersey

Ocean, Nueva Jersey — En una nueva producción creada por el director y coreógrafo de Broadway, Luis Salgado, el Axelrod Performing Arts Center estrenará el musical MATILDA de Roald Dahl.

MATILDA quien debutará el sábado 7 de marzo y estará en escena durante tres fines de semana hasta el 22 del mismo mes, es la primera producción profesional que se realiza en el centro de Nueva Jersey. La obra contará con el rol protagónico de Elle Graper como MATILDA y con la presentación de Brian Charles Rooney (The Threepenny Opera de Broadway) quien interpreta a Agatha Trunchbull.

Con un guión de Dennis Kelly y música de Tim Minchin, MATILDA ganó cuatro premios Tony cuando se estrenó en Broadway y recibió 43 premios internacionales adicionales, incluido el record de siete Olivier Awards, el premio de teatro más prestigioso del Reino Unido.

Elizabeth Ritacco (Brick, NJ) toma el papel principal de Miss Honey, la benévola maestra de MATILDA. En la interpretación de los "jamás amorosos" padres de MATILDA, el



Elle Graper

Sr. y la Sra. Wormwood, estarán los experimentados actores de Nueva York Stephen Petrovich (Love Never Dies de Lloyd Webber) y Sarah Mae Banning (Marvelous Mrs Maisel de Amazon).

Luis Salgado (In the Heights & On Your Feet de Broadway y Paramour del Circo del Sol) y quien fue nominado esta semana a 6 premios Helen Hayes por el Musical FAME; regresa como director a las tablas del teatro Axelrod para dirigir el musical MATILDA, su cuarta producción: "Me siento emocionado por trabajar en "Matilda" en el Axelrod, un teatro al que continuaré regresando debido a su constante crecimiento en los últimos cuatro años", dice Salgado.

Salgado cree que el

personaje de MATILDA en sí es lo que principalmente lo conmueve: "Su resiliencia y tenacidad coinciden con la tenacidad de los humanos cuyas historias vivo para contar. ¡Ella es una extraña, una inmigrante en su propia familia!" puntualizó.

MATILDA el Musical de Roald Dahl, es una historia universal que emite un discurso dirigido tanto a adultos como a niños. En su superficie



Elizabeth Ritacco

es una historia mágica que capta la atención de los jóvenes, pero sus temáticas son muy resonantes para el mundo actual.

"Como director, acojo la intención de los autores de celebrar la impor-

tancia que tiene la alfabetización en nuestra sociedad: el poder de la lectura y el conocimiento", continúa Salgado. "Vivimos en un mundo que sigue avanzando cada vez más en la tecnología, un mundo que no valora el poder de la imaginación y del descubrimiento de nuevos mundos dentro de nuestras propias mentes. "Matilda" es una historia fantástica sobre la comunidad, el autoempoderamiento y lo que un joven puede aspirar a ser cuando se inspira en un libro".

El elenco de adultos incluye a: Olivia Cruz, Gabriella Green, Marianna Herrera Jury, Scarlett Lancon, Murillo Ohl, Matthew Oster, Tyler Palo, Mikki, Reeve y Nicole Sartor. El elenco juvenil incluye a: Christopher Abt, Jackie Bahary, Emily Crehan, Nicholas Giordano, Ellie Gothelp, Chloe Herrera, Eve Johnson, Sofia Mazzei, Nolan O'Keefe, Alexa Origlio, Valentina Joy Reale, Grace Sweeney y Jack Sweeney.

MATILDA el Musical de Roald Dahl, se estrenará el viernes 6 de marzo a las 7:30PM. El Axelrod Performing Arts Center está ubicado en 100 Grant Avenue en Deal Park, N.J.

Marc Anthony Proudce Serie Animada para Niños



De izquierda a derecha: (Gaston Goreli, Felipe Pimiento, Carla Curiel, Marc Anthony, Juan José Campanella, Roberto Castro).

Miami, FL –Febrero 16, 2020 – La división de entretenimiento de Magnus Media, Magnus Studios, de la estrella global Marc Anthony; y el estudio de animación del director Juan Jose Campanella anunciaron la unión con Lanugo Media Inc. para desarrollar y producir la serie animada para niños Gloria (doesn't) Know it All.

Gloria (doesn't) Know it All es una serie animada dirigida a niños de 4 a 8 años, que muestra al

mundo la riqueza de la cultura latina a través de sus manifestaciones culturales más universales: realismo mágico y música. Creado por Carla Curiel, Roberto Castro, Felipe Pimiento y Gaston Gorali, Gloria (doesn't) Know it All es el viaje de una pequeña llama muy decidida de 7 años, que es enviada a visitar a su abuelita en un pueblo mágico en donde descubre su maravillosa cultura.

Marc Anthony y Felipe Pimiento actuarán como Produc-

tores Ejecutivos para Magnus Studios. Marc también tendrá el rol de Productor Ejecutivo Musical de la serie, supervisando todos los aspectos de la creación de todas las canciones y música original para el proyecto.

Marc Anthony comenta: "Me llena de mucha emoción comenzar el nuevo año con el anuncio de un proyecto que destacará el esplendor y la diversidad de nuestra cultura latina para los niños de todo el mundo y emocionado

con la oportunidad de inspirar a familias y las generaciones jóvenes con esta historia".

Los co-fundadores de Mundoloco CGI, Juan José Campanella y Gaston Gorali, actuarán como Productores Ejecutivos y "showrunners".

**Diga
Lo Lei En
LA VOZ**

www.lavoznj.com

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en
- Instituciones
- Nuestros Terrenos • Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com